

Freundeskreis Waterlooville - Jahreshauptversammlung 2020 konnte endlich stattfinden

21.09.2020 07:50

Schmidt eröffnete die Jahreshauptversammlung mit den Worten: „Ein besonderes Jahr 2019 und eine besondere Zeit im Jahr 2020 liegen hinter uns. Ein tolles Vereinsjahr 2019 voller Aktivität auf der einen, aber auch dem Brexit auf der anderen Seite sorgte für ein Auf und Ab der Emotionen.“

Schmidt ließ noch einmal mit Bildern das vielfältige Programm 2019 Revue passieren. Die Mitglieder des Freundeskreises konnten sich so an den Tagesausflug zum British Day und nach Boltenhagen, den Afternoon Tea, und den Europatag mit der Cowplain School Band aus Waterlooville als Gästen in der Gemeinde erinnern. Höhepunkt war im September 2019 die Reise zum Partnerschaftsbesuch in Waterlooville. „Der Brexit schmerzt, ändert jedoch nichts an der Wichtigkeit unserer Arbeit für ein gemeinsames Europa hier vor Ort“, so Schmidt.

[Vollständiger Bekanntmachungstext](#)